

**BIHOREL.** L'exposition de deux artistes-peintres continue à la Grange jusqu'à dimanche.

## « Voir la vie à travers l'art »

**L**e vernissage de l'exposition de Joëlle Lagier s'est déroulé vendredi à la Grange, en présence notamment du conseiller municipal Patrice Gazet. Joëlle Lagier, qui ambitionne de « voir la vie à travers l'art », propose des tableaux abstraits empreints d'humour. Ses toiles d'où se dégagent rythme et mouvement sont exposées en compagnie de celles de son amie Lucienne Bonvin. L'œuvre de cette dernière qui a commencé par le figuratif, tend de plus en plus vers l'abstraction. L'exposition se poursuit à la Grange de la Petite-Madeleine, rue



**Les conseillers municipaux Edwige Philippe et Patrice Gazet en compagnie des artistes Joëlle Lagier et Lucienne Bonvin**

de Verdun, jusqu'au 5 septembre inclus.

En semaine de 12 h 30 à 18 h 30, le week-end de 10 h à 18 h 30. Entrée libre.

